

Del XVII Salón de Arte en "Ebusus"

El domingo fué clausurado el XVII Salón de Arte organizado por la Sociedad Cultural y Artística Ebusus con ocasión de las Fiestas Patronales.

Si este certámen artístico ha constituido todos los años un verdadero éxito para la sociedad organizadora el de este año ha superado con mucho a los anteriores, no solo por la calidad del nivel medio artístico bastante elevado, sino por la cantidad de expositores tanto nacionales como extranjeros y al propio tiempo por la variedad de escuelas y tendencias pictóricas, representadas muy dignamente en esta exposición.

Dado el número de expositores resulta imposible, o por lo menos escapa a nuestras posibilidades intentar un análisis crítico de esta exposición. Nos limitaremos, por tanto, a dejar constancia escrita de que este XVII Salón de Arte de Ebusus junto a 17 artistas locales han figurado 2 peninsulares, 6 alemanes, 4 norteamericanos, 3 ingleses, 3 franceses, 2 canadienses, 2 suizos, 1 holandés, 1 finlandés, 1 colombiano y un noruego. En total 43 expositores que han ofrecido al público de Ibiza y a sus visitantes un conjunto de obras de un nivel medio muy difícil de conseguir, incluso en capitales de provincia de alguna importancia.

He aquí una relación por orden alfabético de los mismos y por nacionalidades:

ESPAÑA: Agudo Clará, Ignacio.—Aubert Colomé, Carlos.—Calbet Riera, Vicente.—Carreño Prieto, Fran-

cisco.—Cernuda Juan, Antonio.—Chico Prats, José Mario.—Escandell Torres, Juan.—Feirer Guasch, Vicente.—Marí Ribas, Antonio.—Maura Salas, Francisco.—Molina Gómez, Antonio.—Pomar Juan, Antonio.—Puget Riquer, Narciso.—Puget Viñas, Narciso.—Ribas Ribas, Juan.—Riera Serra, Francisco.—Ros Escandell, Bartoolmé.—Rosa Hidalgo, Adrián.—Serra Serra, José.

ALEMANIA: Bechtold, Erwin—Laabs, Hans—Melzer, Margarete—Paffenholz, Maria—Schaefer Frank Ludwig—Kranse, Hans.

ESTADOS UNIDOS: Fils, Melita—Munford, Robert W.—Orloff, Charles—Salazar Rose, Roland.

INGLATERRA: Copnall, John—Grimmes, Leslie—Wilson, Dorotea Ethel.

FRANCIA: Courteaux, Michel—Koller, Monique—Vuibert, René.

CANADA: Newcombe, W. J. B.—Ractus, G. K.

SUIZA: Moser, Lea.

HOLANDA: Kurter, Giselle.

FINLANDIA: Snellman, Anita.

COLOMBIA: Valencia, Antonio.

NORUEGA: Wassend, Ellinor.

De la acogida que el público dispensa a esta manifestación artística anual, basta consignar que por los Salones de la Sociedad Cultural y Artística Ebusus han desfilarado varios millares de personas que unánimemente han celebrado y elogiado este XVII Salón de Arte.

Juanito

Excursiones en Autocar y Maritimas

Salidas desde:

IBIZA Y SAN ANTONIO

Información e inscripciones

Viajes Iberia S. A.

3

Aprendizas se necesitan

Casa Lambias

FRENTE IGLESIA SANTA CRUZ

29

Futbol

Declaraciones del Presidente de la Real Federación Española sobre el fichaje de jugadores extranjeros

Madrid, 13.—«Hoja del Lunes» de hoy reproduce unas declaraciones del presidente de la Real Federación Española de Fútbol, don Alfonso de la Fuente Chaos, publicadas en el «Journal de Geneve».

Entre otras cosas, el señor de la Fuente Chaos ha dicho al periódico suizo: «Soy un partidario de derogar con ciertas reservas la ley que reglamenta y sobre todo prohíbe, ciertos traspasos. Pienso que los jugadores procedentes de América del Sur, que están unidos a la historia, el idioma y sus sentimientos a España deben ser acogidos sin ninguna restricción. Mi deseo también es permitir a nuestros clubs la contratación de un jugador de otra procedencia, a condición de que su edad no pase de los 27 años. Pero estas reformas deben ser refrendadas por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, que preside desde hace poco don José Antonio Elola Olosa, un ferviente partidario del atletismo, que es, en suma, quien debe decidir. Este organismo asesor de nuestro deporte, que agrupa a todas las Federaciones, es el que resolverá, sin que pueda predecirse cual ha de ser su decisión. Habrá observado que nuestros grandes clubs triunfan en el extranjero en competiciones importantísimas, mientras que nuestro equipo nacional obtiene resultados contradictorios. Estoy dispuesto a que su preparación, que tanto me preocupa, sea atendida perfectamente. Y como buenos entrenadores no faltan, a mi parecer el programa internacional estaba muy restringido para lograr la homogeneidad necesaria. Para la temporada 1956-57 hemos previsto diez encuentros con otros países, cinco para el equipo A y otros cinco para el B.—Alfil.

Juanito